
令和 6年 1１月分 ご意見への回答 

那須野が原公園管理事務所 

主なご意見票に対する回答 

ご意見 回答 

 スダジイやマテバシイなどのどんぐりを

多く育ててほしいです。 

ご意見ありがとうございます。 

園内にはマテバシイのほかどんぐりのなる

樹木がございますが、新たな樹種を植栽する

計画はございません。 

 キャンプ場も、いつもキレイで気持ちよ

く利用しています。 

 ありがとうございます。また来ます。 

ご意見ありがとうございます。 

スタッフ一同、皆さまに「喜ばれ、愛され、

親しまれる公園」であるよう、引き続き取り

組んで参りますので、是非、またご来園くだ

さいますようお願いいたします。 

 詳しい管理人の方がいて、安心してキャ

ンプが出来ました。 

 たまにしか会えなく常勤してほしいか

な。スキルが勿体ないと思います。 

 ご意見ありがとうございます。 

 スタッフ一同、皆さまに安心と共に、親し

まれる公園でありますよう、引き続き取り組

んで参ります。また、スタッフへの励みにな

るお言葉いただきありがとうございます。 

是非、またご来園くださいますようお願い

いたします。 

 


